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 Некоторые западные страны, 
и среди них, конечно же, тради-
ционно Франция, не собираются 
с этим мириться. Хотя уже и меж-
дународное сообщество видит, что 
даже Армения смирилась с этой 
ситуацией, и проведение конфе-
ренции COP29 еще раз это демон-
стрирует. Однако некоторые по-
литические лидеры во Франции 
стараются быть больше армяна-
ми, чем сами армяне. Но и им при-
дется смириться с этой ситуацией. 

К тому же в ряде случаев на За-
паде искажаются понятия между-
народного мира, международного 
сообщества. Международное сооб-
щество - это не 30-40 стран. Между-
народное сообщество - это все стра-
ны мира, и эти страны единогласно 
выразили свою большую поддерж-
ку Азербайджану. Это происходит 
не первый раз. В течение четырех 
лет мы успешно председательству-
ем в Движении неприсоединения, 
и здесь наше председательство ста-
ло возможным благодаря поддерж-
ке 120 стран. Наше председатель-
ство даже было продлено на один 
год. Уже это было отличным пока-
зателем. 120 стран мира выразили 
Азербайджану свою поддержку. 
На сей же раз эту поддержку вы-
разили все страны мира. 

Проведение крупномасштабных 
международных мероприятий, ко-
нечно, возлагает на нас большую 
ответственность. Однако до сих пор 
мы провели много международ-
ных мероприятий. В этом году мы 

с большим успехом провели даже 
Международный астронавтический 
конгресс. Всем также известно, что 
это престижное международное ме-
роприятие было проведено в Баку 
во второй раз. 50 лет назад это ме-
роприятие было проведено в Баку, 
являвшемся столицей Советского 
Азербайджана, а в этом году в Баку 
- столице независимого Азербайд-
жана. Но, конечно, COP29 не идет 
ни в какое сравнение с меропри-
ятиями, проводившимися до сих 
пор. Даже если вспомнить Евро-
пейские игры, то тогда приехали 
5 тысяч спортсменов и около 3 ты-
сяч сопровождавших их гостей. Но 
на COP29 в нашу страну приедут 
десятки тысяч иностранных пред-

ставителей, и в течение двух недель 
Баку станет центром мира. По не-
которым предположениям, в этот 
период в нашей стране будут нахо-
диться примерно 70-80 тысяч ино-
странных гостей. 

Считаю, что COP29 - одно из са-
мых престижных международных 
мероприятий в мире. С точки зре-
ния представительства стран оно 
не уступает Генеральной Ассамблее 
ООН. Поэтому мы должны немед-
ленно дать старт всей подготови-
тельной работе. У нас не так много 
времени, менее 11 месяцев. Поэто-
му я посчитал, что первое совеща-
ние проведу под своим председа-
тельством и дам все необходимые 
поручения. Меня будут регуляр-

но информировать о выполнении 
этих поручений. 

Не сомневаюсь, что и междуна-
родную конференцию COP29 мы 
проведем на высоком уровне, и это 
станет очередным большим успе-
хом нашей страны и нашего наро-
да. В то же время Азербайджан как 
нефтегазовая страна проявит себя 
и в этой сфере, и каждый в мире 
еще раз увидит, что наша повестка 
дня связана с «зеленой» энергией. 
Создание «зеленых» видов энергии 
и транспортировка «зеленой» энер-
гии на мировые рынки в настоя-
щее время являются приоритетом 
нашей энергетической политики. 
Такова реальность, и весь мир еще 
раз увидит это.

Единогласная позиция сообщества

Руководствуясь пунктом 32 ста-
тьи 109 Конституции Азербайджан-
ской Республики, постановляю:

1. В целях капитального ремон-
та автомобильных дорог на тер-
ритории Наримановского района 
города Баку из суммы, указанной 
в подпункте 1.31.25 «Распределения 
средств, предусмотренных в госу-
дарственном бюджете Азербайд-
жанской Республики на 2023 год 
для государственных капитало-
вложений (инвестиционных рас-
ходов)», утвержденного Распоряже-
нием Президента Азербайджанской 
Республики от 23 января 2023 года 
№3720, выделить Государственно-

му агентству автомобильных до-
рог Азербайджана 600,0 (шесть-
сот) тысячи манатов. 

2. Министерству финансов Азер-
байджанской Республики обеспе-
чить финансирование в сумме, ука-
занной в части 1 настоящего Рас-
поряжения.

3. Кабинету Министров Азер-
байджанской Республики решить 
вопросы, вытекающие из настоя-
щего Распоряжения. 

Ильхам АЛИЕВ,
Президент  

Азербайджанской Республики

г.Баку, 15 декабря 2023  года 

высшее воинское  
звание  

«генерал-лейтенант»

генерал-майору Этибару Расул 
оглу Исмаилову 

высшее воинское  
звание  

«генерал-майор»
 
полковнику Шахину Эйюб оглу 

Мирзоеву 

высшее специальное  
звание «генерал-майор  
внутренней службы»

 
полковнику внутренней служ-

бы Агшину Беюкага оглу Кязымову
полковнику внутренней служ-

бы Асифу Эльтуфат оглу Мамедли. 

Ильхам АЛИЕВ,
Президент  

Азербайджанской Республики

г.Баку, 15 декабря 2023 года 

15 декабря Президент Азер-
байджанской Республики  
Ильхам Алиев принял мини-
стра инвестиций Объединен-
ных Арабских Эмиратов Му-
хаммеда Хасана ас-Сувайди.

Глава государства передал по-
здравления в связи с успешным про-
ведением в Дубае 28-й сессии Кон-
ференции сторон Рамочной конвен-
ции ООН об изменении климата 
- COP28.

Мухаммед Хасан ас-Сувайди 
передал главе государства привет-

ствия Президента Объединенных 
Арабских Эмиратов шейха Мухам-
меда бен Заида Аль Нахайяна.

Президент Ильхам Алиев побла-
годарил за приветствия, попросил 
передать и его приветствия Пре-
зиденту Объединенных Арабских 
Эмиратов.

Глава государства с удовлетво-
рением вспомнил свой недавний 
визит в Объединенные Арабские 
Эмираты и встречу с Президен-
том этой страны шейхом Мухам-
медом бен Заидом Аль Нахайяном.

На встрече было отмечено, 

что двусторонние дружеские от-
ношения между Азербайджаном и  
Объединенными Арабскими Эми-
ратами успешно развиваются во 
многих сферах, подчеркнуто, что 
контакты на различных уровнях 
служат укреплению нашего сотруд-
ничества.

Решение о проведении в следую-
щем году в Азербайджане 29-й сес-
сии Конференции сторон Рамоч-
ной конвенции ООН об изменении 
климата - COP29 было расцене-
но как пример большого доверия 
и уважения, проявленного к нашей 

стране на международной арене.
В ходе беседы была отмечена 

важность документов, которые бу-
дут подписаны сегодня, подчер-
кнуто, что это хороший показа-
тель успешного развития сотруд-
ничества в экономической сфере 
и наших отношений в целом.

Затем состоялась церемония 
подписания документов.

Между Азербайджанским инве-
стиционным холдингом и Холдин-
говой компанией развития Абу-Да-
би было подписано Рамочное согла-
шение о совместных инвестициях.

Соглашение подписали министр 
экономики Азербайджана Микаил 
Джаббаров и министр инвестиций 
Объединенных Арабских Эмира-
тов Мухаммед Хасан ас-Сувайди.

Между Министерством цифро-
вого развития и транспорта Азер-
байджанской Республики и Ми-
нистерством инвестиций Объеди-
ненных Арабских Эмиратов был 
подписан Меморандум о взаи-
мопонимании по инвестицион-
ному сотрудничеству в проектах 
дата-центров.

Меморандум подписали министр 
цифрового развития и транспор-
та Азербайджана Рашад Набиев 
и министр инвестиций Объеди-
ненных Арабских Эмиратов Му-
хаммед Хасан ас-Сувайди.

АЗЕРТАДЖ

Углубляется взаимодоверие
Президент Ильхам Алиев принял министра инвестиций Объединенных Арабских Эмиратов

Распоряжения
Президента Азербайджанской Республики

О мерах по капитальному ремонту  
автомобильных дорог на территории  
Наримановского района города Баку 

О присвоении высших воинских и высших 
специальных званий сотрудникам  

Министерства по чрезвычайным ситуациям 
Азербайджанской Республики 

Руководствуясь пунктом 24 статьи 109 Конституции Азербайджан-
ской Республики, постановляю:
Присвоить следующим сотрудникам Министерства по чрезвычай-
ным ситуациям Азербайджанской Республики высшие воинские 
и высшие специальные звания: 

 1

Спикер Милли Меджлиса Сахи-
ба Гафарова встретилась с пред-
седателем Палаты советников 
парламента Королевства Ма-
рокко Наамом Миярой. 

Как сообщили в отделе прессы 
и связей с общественностью Мил-
ли Меджлиса, Наам Мияра подчер-
кнул важность политических кон-
тактов между нашими странами. 
В этом контексте он отметил зна-
чимость взаимных визитов и выра-
зил намерение своей страны укре-
плять отношения с Азербайджа-
ном во многих сферах. 

На встрече было отмечено, что 
между нашими странами налаже-
ны связи, основанные на религи-
озных и культурных корнях, наши 
народы разделяют схожие ценно-
сти. Было подчеркнуто, что Азер-
байджан и Марокко сотрудничают 
в международных организациях 
и проявляют солидарность. 

В ходе беседы было отмечено, 
что наши страны всегда поддержи-
вают территориальную целостность 
друг друга. Поздравив Азербайд-
жан с восстановлением террито-
риальной целостности и суверени-
тета, Наам Мияра отметил, что это 
абсолютное право Азербайджана. 

Он также проинформировал 
о деятельности Палаты советни-
ков, ее представительстве в меж-
дународных парламентских орга-
низациях.

Спикер Милли Меджлиса Сахи-
ба Гафарова сказала, что Азербайд-
жан и Марокко являются друже-
ственными странами-партнерами, 
отметив, что визит общенациональ-
ного лидера азербайджанского на-
рода Гейдара Алиева в Касаблан-

ку в 1994 году и встреча с покой-
ным королем Марокко Хасаном II 
придали важный импульс разви-
тию дружественных отношений 

между нашими странами. 
На встрече было отмечено, что 

экономические связи являются од-
ной из основных составляющих 

двусторонних отношений между 
нашими странами, а также нали-
чие потенциальных возможностей 
для расширения сотрудничества 
в этой сфере. 

В ходе беседы были отмечены 
важность парламентской дипло-
матии, единая позиция по укре-
плению межпарламентских связей, 
рассмотрены шаги, которые можно 
было бы предпринять в этой сфере. 

С.Гафарова также проинфор-
мировала о ситуации в регионе 
в постконфликтный период. 

Было доведено до внимания, 
что в настоящее время освобожден-
ные под руководством Президента  
Ильхама Алиева от оккупации 
территории Азербайджана рекон-
струируются на основе концепций  

«Зеленая» энергия», «Умный город» 
и «Умное село». Заявлено, что са-
мым большим препятствием для 
этих работ является минирование 
территорий Арменией. 

На встрече также была пре-
доставлена информация о мерах, 
предпринимаемых для укрепления 
доверия между Азербайджаном 
и Арменией, выражена уверенность 
в том, что мирное соглашение бу-
дет подписано в ближайшее время. 

Председатель Палаты советни-
ков также был проинформирован 
о внеочередных выборах президен-
та, которые состоятся в Азербайд-
жане 7 февраля 2024 года. 

В ходе беседы были обсужде-
ны и другие вопросы, представля-
ющие взаимный интерес.

Важность политических контактов
Спикер Милли Меджлиса встретилась с председателем Палаты советников парламента Марокко

15 декабря министр иностран-
ных дел Азербайджанской Ре-
спублики Джейхун Байрамов 
встретился с новоназначенным 
послом США в Азербайджане 
Марком Либби.

Как сообщили АЗЕРТАДЖ 
в Управлении пресс-службы Ми-
нистерства иностранных дел, на 
встрече посол Марк Либби вру-
чил Джейхуну Байрамову копии 
верительных грамот.

В ходе встречи обсуждались по-
вестка дня двустороннего и много-
стороннего сотрудничества между 
двумя странами, нынешняя ситу-
ация в регионе, а также перспек-
тивы процесса нормализации от-

ношений между Азербайджаном 
и Арменией.

Были отмечены значение отноше-
ний исторического сотрудничества 
между Азербайджаном и США по 
ряду направлений и важность раз-
вития двусторонних связей в рам-
ках взаимных интересов.

Министр Джейхун Байрамов 
подчеркнул, что Азербайджан, как 
инициатор основных элементов мир-
ного процесса с Арменией, явля-
ется стороной, заинтересованной 
в утверждении мира и стабильно-
сти в регионе.

На встрече также состоялся об-
мен мнениями по другим двусто-
ронним и региональным вопросам, 
представляющим взаимный интерес.

С чистого листа
Джейхун Байрамов обсудил с новым послом США 

нынешнюю ситуацию в регионе

Natasha
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